

AWDI

Mantan Kalaksa BPBD Karo Berpulang, Jajaran Redaksi Media Indonesia Satu Sampaikan Dukacita

Anita Manua - KARO.AWDI.OR.ID

Dec 9, 2024 - 14:59

Selamat jalan Pak Martin Sitepu mantan kalaksa BPBD KAB KARO,,pada hari ini Senin 9 Des. 2024 telah pergi kerahmatullah, semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan.



Postingan akun FB milik @Pelin Depari, Senin (09/12-2024) siang

KARO - Jajaran redaksi Media Indonesia Satu yang bertugas di Kabupaten Karo, Senin (09/12-2024) menyampaikan turut berdukacita atas berpulangnya mantan Kepala Pelaksana (Kalaksa) Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Karo.

"Saya atas nama Redaktur dan Kepala Biro Media Indonesia Satu di Karo, sampaikan turut berdukacita atas berpulangnya Ir Martin Sitepu. Semoga keluarga dan kerabat yang ditinggalkan diberi ketabahan dan kesabaran," ujar Anita Theresia Manua.

Menurutnya, semasa bertugas, Ir Martin Sitepu dikenal sebagai sosok yang disiplin dan bertanggungjawab serta gigih. Sosoknya juga tidak pelit dalam berbagi ilmu kepada wartawan.

"Beliau juga welcome terhadap wartawan. Dikala masih menjabat sebagai Kalaksa BPBD. Ia selalu menaruh rasa hormat kepada siapa saja termasuk wartawan yang ingin mengkonfirmasi sesuatu masalah di dinasnya," pungkasnya lagi.

Namun, penyebab meninggalnya Ir Martin Sitepu belum diketahui pasti. Kabar dukacita ini didapat dari postingan akun milik @Pelin Depari di media sosial Facebook yang terlampir foto Mantan Kalaksa BPBD, dengan caption.

"Selamat jalan Pak Martin Sitepu mantan kalaksa BPBD KAB KARO, pada hari ini Senin 9 Des 2024 telah pergi ke rahmatullah, semoga keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan," tulisnya.

Postingan akun @Pelin Depari sekira pukul 13:00 WIB itu, langsung mendapat respon dari berbagai kalangan masyarakat. Di kolom komentar tampak dibanjiri tulisan turut berdukacita.

"Turut berduka cita... semoga keluarga yg di tinggalkan di berikan ketabahan," tulis Kepala Pos Pemantau Sinabung, Armen Putra.

"Selamat jalan senina, seh kam ku rumah Bapa i Surga....," tulis Suang Karo-Karo, mantan Asisten I Pemerintahan Setdakab Karo.

Sekedar diketahui, Ir Martin Sitepu pernah menjabat sebagai Kepala Badan Penyuluh Pertanian, Perkebunan dan Perikanan tahun 2010.

Sebelum menjadi Kalaksa BPBD Karo, beliau juga sempat menjabat Kepala Dinas Kehutanan Pemkab Karo masa Bupati, Kena Ukur Karo Jambi Surbakti.

(Anita Theresia Manua)